

**Pressemitteilung
Heidenheim, 05.08.2019**

„Schulen laufen für Kinder“ gefördert von KSK und AOK

Am letzten Freitag vor den Ferien starteten rund 4.000 Schülerinnen und Schüler aus über 20 Schulen und Einrichtungen im Landkreis zum Spendenlauf „Schulen laufen für Kinder“, der bereits seit elf Jahren von Thomas Weinöhrl vom Staatlichen Schulamt Göppingen organisiert wird. Diese Aktion verbindet sportliches und soziales Engagement und wird deshalb sehr gerne von der Kreissparkasse Heidenheim und der AOK Ostwürttemberg unterstützt. Der Eröffnungslauf 2019 startete an der Buchfeldschule Bolheim. Hier drehten rund 100 Kinder zusammen mit Bürgermeister Daniel Vogt ihre Runden rund um die Schule.

Alle kreisweit gesammelten Spendengelder werden in diesem Jahr an die Kinderstiftung „Knalltüte“ der Caritas Ostwürttemberg ausgeschüttet.



BU: Die Kreissparkasse unterstützt das soziale Projekt „Schulen laufen für Kinder“ mit einem Spendenscheck (v.l.):

Thomas Weinöhrl (Organisator im Auftrag des Schulamts),

Anita Knauß (Stiftungsreferentin von der Kinderstiftung Knalltüte),

Alexander Wolf (Filialleiter der Kreissparkasse in Bolheim),

Ariane Fröhle (Schulleiterin der Buchfeldschule).

Kontakt:

Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon: 07321/344-1730
Telefax: 07321/344-81730
E-Mail: eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de